



ENCABEZA DIPUTADA MARY VILLALOBOS JORNADA DE PINTURA

- Los Jóvenes del CECYTE se organizaron para esta actividad.
- Rehabilitación de Mini Unidad Bellavista.

Mexicali, B. C., lunes 02 de Septiembre de 2019.- La diputada María Luisa Villalobos Ávila (morena), representante popular del tercer distrito, encabezó este día la primera jornada de pintura y limpieza en parque e interior de los salones de la mini Unidad Bellavista, en colaboración con los residentes de la colonia Bellavista de esta ciudad.

La Diputada de Morena se ha comprometido con la sociedad “Regresar a las calles y ver por los vecinos”, este compromiso se hizo desde campaña y con múltiples eventos está logrando el objetivo.

La jornada se realizó con una gran pasión y dedicación de los colonos, generando compromiso por parte de los jóvenes de CECYTE BELLAVISTA y por la DIPUTADA MARY VILLALOBOS por esta noble causa de rehabilitación.